

Lettre d'appui aux missions prévues au Mexique de Francesca Cozzolino et Jonathan Larcher

Je soussignée, Maya COLLOMBON, directrice du CEMCA, atteste que Madame Francesca Cozzolino, enseignante à l'EnsAD et chercheure associée à notre centre de recherche et Jonathan Larcher, maître de conférence à l'Université de Paris Nanterre, effectueront une mission au Mexique, en 2026 et 2027 dans le cadre du projet « En quête de savoirs sensibles » sous réserve de l'obtention de financement de l'EUR ArTeC (Université de Paris 8).

Au cours de leurs séjours au Mexique, entrant dans le cadre du projet « En quête de savoirs sensibles » Madame Francesca Cozzolino et Monsieur Jonathan Larcher, pourront être accueillis dans les locaux du CEMCA. Même si leur travail de recherche imposera des déplacements dans la région du Chiapas, le CEMCA servira de base arrière durant tout le séjour au Mexique.

Fait à Mexico, le 23 septembre 2024


Maya COLLOMBON
Directrice du CEMCA

